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Oggetto: Verbale della Consulta 1 - Centro, riunione del 2.05.2024 ore 21.00 

 

La Consulta si riunisce in seduta pubblica in presenza presso la sala “Nassiriya” il giorno 15.12.2024  alle 

ore 21:00. Inizio ore 21.05. 

Si procede alla verifica della presenza dei membri della Consulta: 

 

 Presente Assente giustificato Assente non giustificato 

Briseghella Lucia x   

Ciocca Lorenzo x   

De Berardinis Marco x   

De Marco Ambra  x  

Fregnan Antonio  x  

Fontana Paola x   

Levorato Amedeo x   

Magosso Doriano x   

Mazzocco Alberto x   

Meneghetti Gabriele x   

Sanavio Francesco x   

Verrecchia Francesca x   

Zaggia Elena x   

Zanetti Chiara  x  

Zaniolo Massimiliano x   

 

La Presidente nomina Francesco Sanavio con funzioni di Segretario.  



La Presidente prende la parola e illustra gli argomenti all’ordine del giorno. 

 

1. Comunicazioni della Presidente. 

La Presidente apre la riunione. 

Preliminarmente, in merito alla richiesta del gl3 di inserire all’interno del progetto Gemello Digitale le 

rilevazioni acustiche, la Presidente comunica di aver sentito l’assessore Cera che ha rilevato l’impossibilità di 

inserirle nella progettazione attuale. Il GDL£ insiste che sia considerato di inserirle in sperimentazioni future 

e qualora decidesso di adottare il gemello digitale per Padova in via definitiva 

Questa sera argomento principale Bilancio Partecipato 2024 – La Consulta ha a disposizione la destinazione 

di 35.000 euro del Bilancio Comunicale e possiamo decidere a che cosa ed a chi destinarli. 

Per un massimo di 3.000 euro contributo diretto destinarlo a determinate associazioni sul territorio 

32.000 euro a bandi di vari settori, a servizi, a verde pubblico con un minimo di 15.000 euro. 

Ringrazia i gruppi di lavoro per essersi riuniti più volte per riuscire a dare una quadra e andare in delibera entro 

metà gennaio 2024. 

Fatta consulta a dicembre dedicata all’approfondimento e discussione di dove destinare i soldi.  

Prende la parola Sanavio per parlare del Verde pubblico delle scuole che è l’ammontare maggiore. 

 

2. Recap di Massimiliano Zaniolo 

Il consultiere Zaniolo ricorda ai presenti la proposta di Psicologi di Strada, mutuata da approcci per pazienti 

alcolisti e adattata alla realtà del Portello con la popolazione anziana come target (over 67). La consultiera 

Fontana chiede il perché della scelta dei 67 anni come linea di demarcazione, l’associazione risponde che è 

l’età del pensionamento.  

L’associazione AIFCOM di Milano chiede finanziamento per un evento a Palazzo Moroni per le coppie miste 

(persone di cittadinanza differente) che sarà una mostra fotografica in sala Paladin di una fotografa di Padova. 

Si era valutato che l’associazione non era eligibile per un contributo diretto.  

 

3. Ascolto delle proposte delle associazioni presenti 

Sono presenti in sala persone fisiche in rappresentanza delle associazioni Padova Aiuta, Progetto Portello, 

Nova Sinfonia Patavina, Centro Aiuto alla Vita e Psicologi di Strada. 

Prende la parola. 

Centro Aiuto alla Vita racconta che gli è stato dato un’unità abitativa in Corte Ca’ Lando che è stata ristrutturata. 

Loro vorrebbero proporre un concerto aperto alla città in Casa Maria, una casa di accoglienza dove vengono 

accolte mamme e bambini, che vengono seguite dalla gravidanze fino a che i figli hanno tre anni di età. Ad 

 oggi vengono accolte cinque mamme che vengono seguite da cinque educatrici e alcune volontarie che le 

supportano nella gestione dei figli. Nell’iniziativa proposta una vocal coach guiderebbe i presenti a cantare il 

primo di giugno in una sorta di concerto di beneficenza per raccogliere offerte. Lo scopo è quello di rendere 

nota la struttura e la sua finalità anche per coinvolgere maggiormente la cittadinanza in quello che potrebbe 

diventare un aiuto alla struttura.  

La cifra richiesta è di 1.500 euro + IVA. Si apre un dibattito su altre strutture simili per evidenziare differenze 

e similarità. 

Prende parola l’associazione Progetto Portello che presenta l’associazione e le sinergie che si stanno creando 

nel quartiere coinvolgendo anziani e studenti. Il progetto “Vetrine d’auguri” presentato prevede un tema che 

viene dato sotto le festività natalizie (come amicizia, sorriso, ecc.), alle varie realtà del territorio, dal Selvatico 

che crea un bozzetto, alle scuole. Al centro del progetto ci sono i bambini che vengono coinvolti assieme alle 

maestre, scopo è creare comunità e vicinato coinvolgendo anche i negozianti che accolgono i bambini. Lo 

scorso anno gli è stato attribuito un contributo.  

La cifra richiesta è di circa 1.000 euro. 

Rossella Vecchini dell’associazione Padova Aiuta presenta il progetto Farfalla che ha come focus i legami dei 

giovani d’oggi – progetto già in essere sul territorio anche con la collaborazione di Psicologi di Strada. L’idea 

è di realizzare tre incontri su isolamento sociale, dipendenza affettiva e il rischio online (revenge porn e nuove 



dipendenze) che è già stato effettuato. L’associazione offre poi corsi ai quali si possono iscrivere le persone 

interessate.  

La richiesta è della sala Nassirya per tre serate e un aiuto alla divulgazione dell’evento. La sala Nassirya ha un 

costo di 45 ore per un totale di 135 euro.  

Prende parola Davide Fagherazzi dell’associazione Nova Sinfonia Patavina, associazione nata in ambito 

universitario, da studenti che volevano creare un’orchestra autogestita ad oggi di più di 100 musicisti 

professionisti. Lavorano su due versanti: (1) fornire supporto all’ingresso del mondo del lavoro ai musicisti 

che escono dal conservatorio e (2) lavorano sulla formazione del pubblico, sensibilizzando alla musica classica 

in quanto serve esperienza per comprenderla; lo scopo quindi è di produrre musica semplice ma che formi lo 

spettatore. Propongono un progetto sull’inclusione. La loro prima violinista è sorda, suonava perfettamente 

percependo le vibrazioni a livello fisiche. Vogliono proporre 3 concerti che mettono sul palco 3 musicisti con 

disabilità, un pianista cieco, la già citata violoncellista sorsa e dei bambini che cantano “disegnando” la musica 

con guanti bianchi non riuscendo a usare la voce. Verranno dati anche dei palloncini al pubblico che faranno 

percepire la musica tramite il tatto invece che l’udito. 

La richiesta è 1.200 euro a fronte di un progetto di 5.200 euro dove 4.000 euro che sono già stati raccolti.  

 

4. Discussione dei progetti 

La Presidente invita le associazioni a lasciare la sala per opportunità finché i consultieri dibattono sui progetti 

da finanziare e come.  

Si mette alla votazione quali progetti finanziare: 

Nova sinfonia votazione unanime per finanziare. 

Per Centro Aiuto alla Vita si apre un dibattito in cui Fontana solleva il dubbio sulla possibile correttezza 

dell’utilizzo del finanziamento poiché all’evento organizzato da Centro Aiuto Per la Vita si darebbe la 

possibilità di una raccolta di donazioni libere con messa a diposizione di una busta. 

I consultieri Zaniolo, Verrecchia e Sanavio rilevano che l’offerta è libera e che l’importante è che non vi sia la 

finalità di lucro. Il consultiere Menghetti rileva che se fosse una condizione realmente ostativa non potremmo 

dare molti contributi e non avremmo potuto farlo in passato, in quanto un’offerta libera a margine degli eventi 

è prassi consolidata per chi porta eventi con pochi contributi per attività socio assistenziali.  

Il contributo a Centro Aiuto alla Vita viene deliberato con 2 contrari (Ciocca e Fontana) e tutti gli altri 

favorevoli. 

Psicologo di Strada votazione unanime per finanziare. 

Progetto Portello 2 favorevoli (Ciocca e Fontana) e tutti gli altri contrari. 

Padova Aiuta 1 favorevole (Briseghella) e gli altri tutti contrari. 

Si decide di finanziare i progetti di: Nova Sinfonia, Psicologo di Strada e Padova Aiuta utilizzando un modo 

proporzionale tra quanto richiesto e quanto disponibile. I finanziamenti erogati saranno i seguenti: 

• Centro Aiuto Vita Euro 1.300,00 

• Nova Sinfonia Euro  1.000,00 

• Psicologi di Strada Euro 700,00 

 

5. Varie ed eventuali 

Il consultiere Ciocca ricorda le altre allocazioni del bilancio partecipato. La presidente Francesca Verrecchia 

scriverà all’Assessore Bressa per un appuntamento ai fini di definire come spendere i finanziamenti già allocati 

al settore verde. 

La presidente chiede un aiuto per la gestione della posta elettronica della consulta, il vicepresidente Gabriele 

Meneghetti si offre per questo ruolo. 

Il consultiere Levorato chiede che si chieda all’amministrazione un risposta formale per iscritto sulle delibere 

assunte per il 2023 relative alle misurazioni inserite nella convenzione ARPAV e sui giardini scolastici. 

Il consultiere Lorenzo Ciocca aggiorna sull’operato del suo gruppo di lavoro, aggiornando la consulta 

dell’incontro con Ragona sui limiti dei 30 km/h e sulle problematiche connesse alla viabilità. Viene proposto 

anche un incontro con i vigili urbani. La consultiera Zaggia condivide l’idea di un percorso partecipato, 



proposto dai cittadini, con la zona del Santo per una discussione dell’estensione della ZTL. La presidente 

Verrecchia rimanda la discussione di tali argomenti in sede del gruppo di lavoro dedicato.  

Il consultiere Amedeo Levorato saluta e lascia la sala alle 22.53. 

 

La presidente Francesca Verrecchia propone la prossima consulta in data mercoledì 29 maggio e a seguire di 

martedì 24 giugno.  

 

La riunione si chiude alle ore 23:00. 

 

 

 

Firmato 

Il segretario verbalizzante 

Firmato 

Il Presidente della Consulta 
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